

# Mit Kompetenz und Menschlichkeit

## Neue stellvertretende Leitung im Kath. Kindergarten St. Ingeborg



**Ergolding.** Im katholischen Kindergarten St. Ingeborg in Ergolding wurde in der vergangenen Woche offiziell Frau Bianca Rußwurm als neue stellvertretende Leiterin vorgestellt: bereits zum 1. April 2025 hat sie diese verantwortungsvolle Aufgabe übernommen. Die langjährige Mitarbeiterin bringt nicht nur umfassende fachliche Qualifikationen, sondern auch große menschliche Kompetenz mit in ihre neue Rolle.

Frau Rußwurm ist seit dem Jahr 1998 Mitarbeiterin im katholischen Kindergarten und hat in dieser Zeit nicht nur wertvolle Erfahrungen gesammelt, sondern sich in den verschiedensten Bereichen weitergebildet. Auch ihre engagierte und liebevolle Arbeit mit den Kindern sowie ihre Kollegialität im Team wird von allen Seiten sehr geschätzt. Nun unterstützt sie als stellvertretende Leiterin die Einrichtungsleiterin Frau Martina Hierl in der pädagogischen und organisatorischen Leitung des Kindergartens.

Die Entscheidung, Frau Rußwurm in diese Funktion zu berufen, wurde von allen Seiten sehr freudig aufgenommen. Kirchenpflegerin Martina Neubauer, der stellvertretende Kirchenpfleger Hans Stadler und Pfarrer Josef Vilsmeier äußerten als Vertreter des Trägers der Einrichtung, der Katholischen Kirchenstiftung Ergolding, ihre Dankbarkeit darüber, dass sie bereit war, diese Aufgabe zu übernehmen. „Wir sind sehr froh, dass mit Frau Rußwurm eine so erfahrene und geschätzte Kollegin die stellvertretende Leitung übernimmt“, betonte Pfarrer Vilsmeier.

Mit dieser Personalentscheidung blickt der katholische Kindergarten St. Ingeborg weiterhin zuversichtlich in die Zukunft – getragen von einem engagierten Team und einer starken Leitung.

*(Text/Bild: Pfarrer Josef Vilsmeier / 11.07.2025)*